

Le vice-président cubain arrive à Antigua-et-Barbuda



Photo de : @AnayansiRCamejo

La Havane, 26 mai (RHC) Le vice-président cubain Salvador Valdés Mesa est arrivé à Antigua-et-Barbuda à la tête de la délégation qui participera à la IVe Conférence internationale des petits États insulaires en développement.

L'événement rassemble tous les dix ans de hauts dirigeants pour discuter des priorités et des objectifs en termes de développement durable de cette catégorie spécifique de pays, dont Cuba fait partie.

Parallèlement, le séjour du vice-président cubain dans l'île des Caraïbes sera propice à la conclusion d'une visite officielle dans le cadre du 30e anniversaire des relations diplomatiques entre les deux pays.

Dans le cadre du programme bilatéral, il rencontrera les autorités du pays, des représentants de la solidarité, des résidents cubains et des travailleurs humanitaires.

La délégation cubaine est composée du vice-ministre des Affaires étrangères, Anayansi Rodríguez Camejo ; le vice-ministre de la Santé publique, Reinol García Moreiro ; le représentant permanent de Cuba auprès des Nations Unies, l'ambassadeur Ernesto Soberón Guzmán ; ainsi que d'autres directeurs et fonctionnaires du ministère des Affaires étrangères et d'autres organisations. (Source : Cubaminrex)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/355694-le-vice-president-cubain-arrive-a-antigua-et-barbuda>



Radio Habana Cuba